

Der Betriebsrat ladet  
herzlich ein zur

# FAHRT INS BLAUE



STIMMUNG  
& KULINARIK

Liebe Kolleginnen,  
liebe Kollegen,

wir freuen uns, euch auch in diesem Jahr zur traditionellen „**Fahrt ins Blaue**“ einzuladen!

Freut euch auf einen entspannten Nachmittag mit guter Stimmung und einem Ziel, das bis zur Abfahrt geheim bleibt.

Datum: **Freitag, 03. Oktober 2025**  
Abfahrt: 15:30 Uhr direkt vor der Rehabilitationsklinik  
Rückkehr: ca. 23:00 Uhr  
Mitarbeiterbeitrag: **€ 5,00**

**Anmeldung:** Bitte bis **spätestens Mittwoch, 24. September 2025**  
(über den Blog, telefonisch unter 53 167 oder per E-Mail an [rt-br@auva.at](mailto:rt-br@auva.at))

Für den Betriebsrat:  
BRV Karlheinz Strutz